

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 9 juillet. (Assemblée ajournée).

Sont présents : MM. les échevins Clearihue, président, Nault, Turner, Marin, Gadbois, Dagenais et Lévesque.

1.—M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission et demande que le surintendant soit prié de préparer un rapport sur la pose des maîtresses conduites dans les rues suivantes du quartier Saint-Denis :

Rue Cowan, entre les rues Beaubien et Saint-Zotique ;

Rue Boyer, depuis les anciennes limites de la Ville jusqu'à la rue Hughes ;

Rue Dufferin, entre les rues DeFleurimont et Comte ;

Rue Christophe-Colomb, depuis la rue Bélanger jusqu'à la rue Hughes.

Résolu : De faire droit à cette demande.

2.—Soumise et lue une lettre de la "John McDougall Cal. Iron Works Co.", demandant qu'il lui soit payé \$19,500 en acompte sur le prix de son contrat pour pompes. La Compagnie demande aussi le remboursement de son dépôt de \$6,000 retenu en garantie de l'exécution dudit contrat.

Résolu : De payer à ladite Compagnie \$19,500 en acompte sur le prix de son contrat, sauf approbation des avocats de la Ville ; le reçu du paiement ci-dessus devant être rédigé par les avocats de la Ville.

3.—Des soumissions pour la fourniture des tuyaux en fonte étant soumise,

Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est

Résolu : D'adjuger le contrat à M. John-T. Farmer, sa soumission étant la plus basse.

4.—Soumise et lue une lettre de Madame Daniel Kearney, demandant la permission de continuer à habiter le logement qu'elle occupe actuellement, et que lui soit payé le salaire de son défunt mari jusqu'au premier mai prochain.

Résolu : De renvoyer cette lettre aux avocats de la Ville avec prière de donner leur opinion sur la question de savoir :

(a) Si la Commission a le droit de permettre à Madame Kearney de continuer à habiter jusqu'au 1er mai prochain la maison qu'elle occupe actuellement ?

(b) Si elle peut lui payer le salaire de son mari jusqu'au 1er mai prochain ?

(c) Si, au cas où la Commission ne pourrait pas payer ce salaire jusqu'au 1er mai prochain, elle peut le payer jusqu'au 31 décembre 1907 ?

5.—Soumises et lues les demandes suivantes pour la position d'ingénieur à la station de pompes de bas niveau : MM. Joseph-A. McConomy, R. Marchand, Hugh-F. Thompson et H.-N. Rivard.

Résolu : De renvoyer ces demandes au surintendant avec prière de préparer un rapport sur la compétence des aspirants.

6.—Le surintendant rapporte que, comme le crédit pour la fourniture d'eau à Rosemont est épuisé, il se voit dans l'obligation de cesser de fournir l'eau aux personnes qui résident dans cette localité.

Après une longue discussion, il est

Résolu : D'autoriser le surintendant à continuer de fournir l'eau aux personnes qui résident à Rosemont.

7.—Le surintendant informe la Commission que le plan qui fait voir le terrain devant être exproprié pour le nouvel aqueduc est à peu près terminé, et il demande à être autorisé à écrire aux propriétaires intéressés pour leur demander quel prix au pied ils exigent pour leur terrain.

Résolu : D'autoriser le surintendant à ce faire.

8. Lue une lettre de M. T. Butler, demandant d'ouvrir la soupape qui règle la fourniture de l'eau à partir du déversoir jusqu'à son terrain qui est adjacent.

Le surintendant informe la Commission que cette demande a déjà été refusée sur l'avis des avocats de la Ville jusqu'à ce que le Conseil de la municipalité de Verdun ait envoyé à la Ville la résolution par laquelle elle assume toute responsabilité en ce qui regarde l'eau qui sera fournie dudit déversoir par la soupape en question.

Déposée sur le bureau.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

WATER COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 9th July.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Nault, Turner, Marin, Gadbois, Dagenais and Lévesque.

1.—Ald. Duquette appeared before the Committee and asked that the supt. be instructed to report on the laying of of main pipes in the following streets in St. Denis ward :

Cowan street, between Beaubien and St. Zotique streets ;

Boyer street, from old City limits to Hughes street ;

Dufferin street, between DeFleurimont and Comte streets ;

Christophe-Colomb street, from Bélanger to Hughes steets.

Resolved : To grant his request.

2.—Submitted and read a letter from the John McDougall Cal. Iron Work Co., asking to be paid \$19 500. on account of their contract for pumps. They also asked to be refunded their deposit of \$6,000 retained in connection with said contract.

Resolved : To pay them \$19 500 an account of their contract subject to the approval of the City attorneys ; the receipt for the above payment to be drawn up by the city attorneys.

3.—Tenders for cast iron pipes being taken up it was, on motion of Ald. Lévesque.

Resolved : To award the contract to Mr. John T. Farmer, his tender being the lowest.

4.—Submitted and read a letter from Mrs. Daniel Kearney, asking to be permitted to reside in the present dwelling, and to be paid her late husband's salary until the 1st of May next.

Resolved : To refer the letter to the City Attorneys for their opinion :

(a) Have the Committee the right to permit Mrs. Kearney to continue residing in her present dwelling until the 1st of May next ?

(b) May they pay her his salary until the 1st of May next ?

(c) In the event of them not being able to pay her the salary until the 1st of May next, may they pay it until the 31st of December, 1907 ?

5.—Submitted and read applications from the following parties for the position of engineer at the Low Level Pumping Station : Joseph A. McConomy, R. Marchand, Hugh F. Thompson, H. N. Rivard.

Resolved : To refer the applications to the Supt. for a report as to the capacity of the applicants.

6.—The Supt reported that as the appropriation for supplying water to Rosemont is exhausted, he will be obliged to stop supplying the residents with water.

After much discussion it was

Resolved : That the Supt. be authorized to continue supplying the resident of Rosemont with water ;

7.—The Supt. informed the Committee that the plan showing the land required to be expropriated for the new aqueduc is about finished, and he asked to be authorized to write the interested proprietors, asking them their price per foot for the land required by the city.

Resolved : To authorize the Supt. as requested.

8.—Read a letter from Mr. T. Butler, asking that the valve controlling the water supply from the tail race to his land adjoining be opened.

The Supt. informed the committee that his request had already been refused on the advice of the city attorneys until the council of the municipality of Verdun sends the City a resolution assuming all responsibility in connection with the water that may be supplied from the tail race through the valve in question.

Laid on the table.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.